

Las consecuencias del caso de María Jesús Ruano, fallecida en el Virgen de la Salud, no se han hecho esperar, provocando el cese del gerente del hospital que, aunque ya está firmado, no se hará efectivo hasta después del verano. Otra denuncia, esta vez contra el Hospital de Talavera, ha adquirido un nuevo rumbo al fallecer el bebé del matrimonio que denunció falta de atención en el parto.

BALLESTEROS



En el torneo de fútbol sala celebrado para las fiestas de Mocejón, los amigos de María Jesús entregaron una placa y camisetas a los familiares.

CASO DE LAS NIÑAS DE MOCEJON

Firmado el cese del gerente del Virgen de la Salud

Fallece el hijo del matrimonio que denunció al Hospital de Talavera por una supuesta negligencia

Los amigos de la joven de Mocejón le rindieron un homenaje durante el torneo de fútbol sala de las fiestas

El caso de la joven **María Jesús Ruano**, que falleció en el Virgen de la Salud a consecuencia de una infección, ha provocado el cese del gerente del Hospital, **Roberto Martín**, cese, que según informan fuentes dignas de todo crédito, ya está firmado, aunque, casi con toda seguridad, no se hará efectivo hasta el mes de septiembre, una vez concluido el período vacacional. Como se recordará, la familia de esta muchacha presentó una denuncia en el Juzgado, acusando a los médicos de la planta de trauma-

tología de un delito de negligencia y abandono, presuntamente cometido durante el tiempo que la menor permaneció ingresada en el centro hospitalario.

Y mientras siguen las investigaciones y ruedan cabezas en el hospital, los jóvenes de **Mocejón**, localidad de donde era natural la adolescente fallecida, quisieron rendirle un último homenaje durante las fiestas que se celebraron en honor de su Patrona, la Virgen del Carmen.

El acto tuvo lugar durante la celebración del torneo de fútbol sala, al comienzo del cual se guardó un minuto de silencio, mientras los seis equipos participantes permanecían formados

en la cancha. Posteriormente, los integrantes de la plantilla del equipo "Distribuciones Barrasa", integrado casi exclusivamente por los chicos que formaban la pandilla de **María Jesús**, entregaron al público unas camisetas en la que se podía leer "Chus en tu nombre", camisetas con las que, también, disputaron el partido.

La tía de la muchacha fallecida, **Soledad Rodríguez**, y el hermano, **Juan Carlos**, recibieron de manos de dicho equipo una placa conmemorativa y una camiseta con el mismo anagrama. En la placa figuraba la inscripción: "En memoria de Chus, de tus amigos de la Peña "Anda papo". Siempre estarás con no-